À tous les membres et ami(e)s,
Afin de d’amasser des fonds pour l’Association nous avons décidé de nouveau cette année de vendre des chapons (gros poulets mâles) et de grosses ailes de poulet BBQ.  Soyez assurés que tous les fonds recueillis serviront à la protection de notre lac.
Vous trouverez ci-dessous plus de plus amples renseignements à ce sujet.
Provenance :  Ferme Aux Saveurs des Monts, une ferme locale à Val-des- Monts, Québec
Poids :  Une moyenne de 3kg (entre 2.6 à 3.3 kg)
Détails - chapons :
·         Les chapons sont inspectés, refroidis à l'air, nourris à 100 % aux grains, sans médicaments, ni antibiotiques ou farine animale.
·         Ils sont congelés, étiquetés et emballés comme à l’épicerie indiquant le coût et le poids.
·         Coût :  Entre $25.00 et $30.00 chacun selon le poids.  Le coût peut différer selon le poids.
·         Il y aura un point de cueillette à Gatineau et un à Cayamant que nous vous communiquerons à l’avance ainsi que la date de cueillette qui se fera dans le respect des consignes sanitaires.
·          Payable sur livraison
Détails - ailes de poulet BBQ :
·         Grosses ailes de poulet BBQ au coût approximatif de $10.50 pour 850 grammes.  Le coût peut différer selon le poids.
·         Elles sont congelées,  étiquetées et emballées comme à l’épicerie indiquant le coût et le poids
·         Note :  Les ailes proviennent d’une autre ferme mais elle seront préparées, assaisonnées à saveur de BBQ et fournies par la ferme Aux Saveurs de Monts.
·         Payable sur livraison
Veuillez nous informer d’ici le 8 novembre si vous êtes intéressés.   Nous vous encourageons à communiquer avec votre famille et vos amis au cas où ils seraient aussi intéressés.
Veuillez nous fournir vos coordonnées ainsi que le nombre de chapons et/ou ailes de poulet désirés.
Nous vous remercions à l’avance.  N’hésitez pas à communiquer avec nous si vous avez des questions.
Joanne Berniquez 819-463-3239
Association des villégiateurs et résidents du lac Cayamant
_____________________________________________________________________________________________________________________________ 
 
To all members and friends,
 
In order to raise funds for the Association, we have decided once again to sell capons (big male chickens) and large BBQ chicken wings.  Please rest assured that all funds collected will be used for the protection of our lake.
 
You will find hereunder more information on this subject.
 
Provenance: Ferme Aux Sauveurs des Monts a local farm in Val-des-Monts, Québec
Weight: An average of 3kg (between 2.6 to 3.3 kg)
Specifications - Capons
• Capons are inspected, air-cooled, 100% grain fed, without drugs, antibiotics or animal meal.
• They are frozen, labeled and packaged as at the grocery store indicating cost and weight.
• Cost: Between $ 25.00 and $ 30.00 each according to their weight.  Cost may differ according to weight.
• Payable on delivery
• There will be pickup points in Gatineau and in Cayamant that we will communicate to you in advance as well as the pickup date.  Delivery will be done in observance of the sanitary guidelines.
 
Specifications – BBQ chicken wings
 
·         Large BBQ chicken wings at an approximate cost of $10.50 pour 850 grams.  Note that the cost can differ depending on the weight .
·         The wings come from another farm but will be prepared, BBQ-flavoured and supplied by the farm Aux Saveurs de Monts.
·         They are frozen, labeled and packaged as at the grocery store indicating cost and weight.
·         Payable on delivery
 
Please inform us by November 8th if you are interested. We encourage you to communicate this information to your family and friends in case they are interested.
 
Please provide us with your coordinates and the number of capons and/or chicken wings desired.
 
We thank you in advance. Please feel free to contact us if you have any questions.
 
Joanne Berniquez 819-463-3239
Association des villégiateurs et résidents du lac Cayamant

